





Últimas noticias

Semana TV

Semana Play

Economía

Impresa

Nación

Política

Galerías

Especiales

Más 🗸

Home > Opinión > Artículo

Opinión



Despertar del letargo

Despertemos del letargo que nos ha inducido la ideología progresista y busquemos el fortalecimiento de la democracia.

20/11/2023

Por: David René Moreno Moreno









El mal manejo del país con la imposición de la ideología izquierdista del gobierno está agrediendo a nuestra sociedad y no ahorra ningún esfuerzo para afectar la seguridad, la paz, los derechos y libertades, los acuerdos nacionales e internacionales, la imagen del país en el exterior, la economía, el empleo y la calidad de vida de los colombianos, entre otros, perturbaciones que se inician en el más alto escalón del poder ejecutivo y continúan alrededor de los sumisos seguidores de la impopular alianza del pacto histórico.

El jefe de gobierno lanza al aire comentarios desatinados que afectan la economía nacional y la confianza internacional, presentándose casos como la respuesta ante la caída del producto interno bruto del último trimestre, cuando este propone como remedio modificar la Regla Fiscal; posiblemente esta idea impactó la alta devaluación del peso en la última semana. Ecopetrol seguramente verá afectado el valor de su acción, pues con la propuesta gubernamental de asociarla con PDVSA, además de intentar convertirla en la caja menor del gobierno para llevarla a la ruina, está buscando oxigenar la maltrecha empresa de su socio ideológico para que este pueda afianzarse en el poder del vecino país.

Solo en regímenes zurdos los países se manejan según los caprichos de los gobernantes, pues estos imponen su voluntad y los obedientes y dúctiles corderos hacen realidad las bufonadas de sus jefes. En Colombia, el gobierno decidió combatir el uso de combustibles fósiles por ideología política, posiblemente buscando dos efectos: el empobrecimiento de las arcas estatales para generar pobreza y descontento que permita engrosar la lista de adeptos al régimen y segundo, generar dependencia energética para justificar la necesidad de recurrir al vecino en la solución de un problema interno, pero oxigenando la economía del régimen comunista que avasalla a ese país.

Buscando aislarnos más en el contexto internacional, lo cual es característico de los regímenes de izquierda, el jefe de estado menciona que Colombia no comprará

armas a países que no apoyaron el cese al fuego en gaza, seguramente tratando de abrir un nuevo mercado a sus aliados ideológicos como China e Irán, propiciando el debilitamiento de las capacidades de la fuerza pública que poseen armas, sistemas y equipos de países como EE. UU., Francia e Israel, así como afectando la exportación de productos de las industrias naval y militar colombianas. Las abuelas decían: conecta el cerebro antes de mover la lengua.

La izquierda sufre el síndrome de victimización, pero eso no le impide afectar los derechos y libertades de la población. Para imponer por la fuerza la famosa 'paz total', el senador que visita las cárceles en el país y el exterior con fines políticos presentó un proyecto de ley buscando establecer un nuevo delito para impedir que haya obstáculos a las intenciones nefastas de entregar el país a los delincuentes, tratando de judicializar a todos los que se opongan a las posibles aberraciones de las negociaciones de paz con las diferentes organizaciones fuera de la ley, buscando ponerle una mordaza a la libertad de expresión; aunque retiró su proyecto por las innumerables críticas, seguirá intentando afectar el artículo 20 de la Constitución, pues comunismo que se respete silencia a la oposición.

Impacta terriblemente la moral de los colombianos conocer que el gobierno pactó con las disidencias que personal de nuestro ejército saliera de El Plateado (Cauca) después de las elecciones, como lo denunciaron medios de comunicación radiales y escritos, lo que indica que se le está entregando a los delincuentes el control de parte de nuestro territorio. Lo anterior es anticonstitucional, pues afecta la soberanía nacional y demuestra que el jefe de estado está actuando en contravía a la Constitución, lo cual significa que debe salir del gobierno. ¿Dónde está el juicio político tan promocionado en el pasado? ¿Estamos llegando a la impunidad con las investigaciones que vinculan al jefe de estado y a algunas de las personas de su entorno político y familiar? ¿Cuál será la amarga sorpresa de mañana?

Despertemos del letargo que nos ha inducido la ideología progresista y busquemos el fortalecimiento de la democracia.



Noticias Destacadas

Opinión Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



vacuna





El hombre que sueña para hacer soñar a Bogotá



Tiempos difíciles



Redacción Semana



Despertar del letargo



Argentina, ¿caos o futuro?

Francisco Santos



Copyright © 2023 Publicaciones Semana S.A. NIT 860.509.265 -1 ISSN 2745-2794

Nuestras marcas:

Siganos en redes **f** X







Últimas noticias:
Semana TV
Estados Unidos
Impresa
Nación
Opinión
Vida Moderna
Gente

Pódcast

Especiales

Galerías

Cocina

Semana Play Economía Arcadia Jet Set Soho Fucsia El Pais 4 Patas Sostenible Finanzas Personales Foros Semana Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paute con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos C/ST

Politica SAGRILAFT Certificación ISSN

Ty C Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.